

病院訪問だより

# 『スタートライン』

2018. 7. 10 第9号

先週末は西日本で大雨。九州から中国地方の広い範囲で、大きな被害が出ました。また、隣の県（福井県や岐阜県）でも被害があったようです。本校近くでも冠水・通行止めがあり、ちょっと心配になりました。『柴山潟と日本海を結ぶ新堀川は大丈夫だろうか』と、こちらのほうも気になりましたが、いつもより少し水位が上がった程度ですみました。

6日（金）のアカシア病棟七夕の会は予定通り開かれ、楽しいひと時を過ごすことができました。金曜日の午後は、榊さんの授業日。授業最初の15分はスヌーズレン室で榊さんとゆったりと過ごし、その後、皆さんと一緒に七夕の会に参加させていただきました。

## ☆☆七夕の会☆☆

織姫と彦星の話聞き、和やかに歌を歌って和菓子を食べて、楽しい時間を過ごしました。みんなの願い事が叶うといいですね。



スヌーズレン室で壁に映る光の動きを目で追う榊さん



大きな七夕飾りの前で



向こうに見えるのは分教室の人たち



上手にすくってあんこを食べました。一番下に隠れていたお餅は、念のためパスさせてもらいました。

